



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

SECRETARÍA DE ESTADO DE COMUNICACIÓN

TRANSCRIPCIÓN

**EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ, ATIENDE A LOS MEDIOS
TRAS EL FORO DE DELPHI**

Atenas, 10 de mayo de 2021

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ

P.- Buenas tardes, presidente, ya han pasado siete días desde las elecciones en la Comunidad de Madrid, queríamos preguntarle si se siente responsable de los malos resultados obtenidos por el Partido Socialista, si lo ve como un castigo a su gestión, y en segundo lugar, hoy varios medios han publicado encuestas en las que por primera vez el Partido Popular se sitúa por encima, por delante del PSOE, si lo considera que es algo puntual o es un cambio de ciclo tras el 4 M como apuntan desde la oposición, gracias.

Presidente.-Bueno, vamos a ver, yo creo que los resultados en la Comunidad de Madrid son los que son, son rotundamente malos, y por tanto, como dice el mismo día de las elecciones, felicito a la señora Ayuso y felicito también al Partido Popular.

Es cierto que la campaña electoral se ha dado en unas circunstancias extraordinariamente adversas para el Partido Socialista de Madrid, pero también quiero decirles, quiero anunciarles que en Madrid la izquierda volverá y volverá con más esperanza y con más fuerza de la mano del Partido Socialista.

Las consecuencias, sobre las consecuencias he de decirles varias cosas. La primera de ellas es trasladar toda mi solidaridad, todo mi agradecimiento a los socialistas madrileños, al secretario general del Partido Socialista de Madrid, José Manuel Franco, y también a nuestro candidato Ángel Gabilondo. Y, en segundo lugar, hombre, yo creo que estas elecciones del pasado 4 de mayo también representan una gran oportunidad para aprender al final de resultados tan adversos como el que hemos tenido el pasado 4 de mayo, creo que con humildad el Partido Socialista tiene la gran oportunidad de aprender. Y no olvidemos una cosa: se va a votar antes en las elecciones de Madrid de nuevo, en 2023, que antes de las elecciones generales y, por tanto, el Gobierno de España, lo que está en lo importante. Quedan 32 meses para las elecciones generales y lo que queremos es superar esta pandemia, que la gente vuelva a recuperar su vida y, por tanto, propiciar una recuperación que sea una



recuperación justa y que efectivamente, pues, gestionemos con eficacia los fondos europeos, que van a ser los que van a permitir no solamente esa recuperación, sino también esa gran transformación de la economía española durante los próximos seis años.

P.- Hola, buenas tardes, presidente, me gustaría saber si ha tenido oportunidad de ver las imágenes que se han producido tras el levantamiento del estado de alarma. Quiero saber qué le parecen y si a la luz de esas secuencias ha sido, considera que ha sido, precipitado levantar el estado alarma, si ha sido un error. Hay presidentes autonómicos que así lo consideran. El propio Emiliano García-Page le advierte de que habrá un coste político si tras ese levantamiento del estado de alarma llega una nueva ola. Y, por otro lado, el ministro de Justicia finalmente había dejado la puerta abierta a que haya cambios legislativos en función de las respuestas que dé el Supremo a las comunidades autónomas. Me gustaría saber si esto es así y de qué cambios estaríamos hablando.

Presidente.- Yo creo que el ministro de Justicia ha sido claro hoy en sus entrevistas que ha venido realizando a lo largo de la mañana. El Gobierno de España tiene claro que ahora mismo todas las comunidades autónomas en este estadio de la pandemia tienen los instrumentos suficientes como para hacer frente a la pandemia. Lo he dicho durante estos últimos meses. Hombre, llevamos, hemos estado seis meses de estado de alarma, un estado de alarma donde hemos dado cobertura jurídica a algunas de las decisiones más duras que hemos tenido que tomar entre todos, las comunidades autónomas y el Ministerio de Sanidad. Pero ahora mismo el Consejo de Política Interterritorial, todo el acervo que hay, que hemos acumulado de lucha contra la pandemia durante este último año está a disposición de las Comunidades Autónomas. Tenemos los instrumentos suficientes para poder hacer frente a cualquier contagio que se pueda producir con el Covid.

Y no olvidemos una cosa: ahora mismo, gracias a la vacunación, en España un tercio de la población adulta al menos tiene administrado una dosis y de ellos la mitad tienen la pauta completa.

Hoy vamos a cumplir con seis millones de compatriotas, con más de seis millones de compatriotas, con pauta completa.

Y por tanto, como he dicho esta mañana, estamos a cien días de lograr ese objetivo del 70% de la población española vacunada y por lo tanto de lograr esa inmunidad de grupo.

Por tanto, las comunidades autónomas tienen los instrumentos y sobre todo lo que tenemos es un proceso de vacunación que se va acelerando día tras día con unos datos, yo creo que bastante incuestionables, más de medio millón de personas vacunadas al día, y por tanto yo creo que estamos ante un momento muy esperanzador de lograr esa inmunidad de grupo, lo vuelvo a repetir en cuestión de cien días. Y ese es el objetivo en el que tenemos que estar todos, Comunidades Autónomas y Gobierno de España. Y nosotros vamos a estar siempre de la mano de las comunidades autónomas para dar una respuesta conjunta a una crisis común, que es la del COVID-19.

[Pregunta del periodista inaudible]

Presidente.- Bueno, yo creo que, por una parte, pues evidentemente, son 6 meses de estado de alarma, pero lo que creo que es importante volver a subrayar es que no podemos bajar la guardia, que es verdad que la vacunación, pues esta está yendo muy bien, con resultados, como he dicho antes, muy positivos, pero me gustaría que nadie bajara la guardia y que supiéramos que evidentemente el virus sigue circulando y por lo tanto que tenemos que preservar todas las medidas de seguridad.

P.- **Hola, presidente, buenas tardes. Por insistir con el tema de Madrid. No me ha quedado claro si usted se siente responsable, si se siente que en las urnas hubo un castigo, no sé si por ese hartazgo de la ciudadanía, pero si siente que de alguna forma se penalizó la gestión del gobierno en la pandemia.**

Presidente.- Vamos a ver, Sandra, todas las elecciones, todas las elecciones tienen sus consecuencias. Pero también es cierto que esas elecciones están íntimamente ligadas a un territorio y a un momento determinado. Eso es lo que ha ocurrido en Madrid. Pero insisto, la izquierda va a volver a Madrid.



Pero insisto, la izquierda va a volver a Madrid. Hay que recordar que en Madrid y en las elecciones municipales y autonómicas se va a volver a votar antes de que sean las elecciones generales.

Y, por tanto, en lo que está el Gobierno de España es en tener una hoja de ruta para estos próximos treinta y dos meses hasta finales de 2023, que es cuando vencerá esta legislatura y centrarnos en lo importante.

Lo importante es que lleguemos al 2023 con la pandemia superada, con la recuperación económica consolidada, creando empleo y haciendo esas grandes transformaciones, tanto en el ámbito educativo como en el ámbito energético, como el ámbito también del mercado laboral, como el ámbito también del reforzamiento de la ciencia, de la sanidad en nuestro país.

En definitiva, con toda la hoja de ruta de modernización que tiene el Gobierno de España planteada en su plan de recuperación y que estamos poniendo en marcha. Por tanto, todas las elecciones traen consecuencias. Es verdad que esas elecciones, al igual que digo eso, están circunscritas a un territorio y a un determinado momento. Hace muy pocos meses estábamos hablando de la victoria electoral del Partido Socialista en Cataluña.

Hoy se está hablando de unos malos resultados del Partido Socialista en Madrid.

Las cosas pueden cambiar de un momento a otro y por tanto, lo que tenemos que hacer es con humildad, aprender de los errores y trabajar duro para volver a recuperar la confianza de los madrileños y madrileñas. E insisto, yo estoy convencido de que cuando se vuelva a votar en Madrid, en la Comunidad de Madrid, en mayo de 2023, la izquierda va a volver y va a volver con más esperanza y con más fuerza de la mano del Partido Socialista.

Gracias.